



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Trois-Rivières, 2 août 2025 - Nous en sommes déjà au dernier jour de la 59e Finale des Jeux du Québec - Trois-Rivières 2025. Nos athlètes reprendront le chemin de la maison après la cérémonie de clôture de ce soir.

Avec une récolte de 15 médailles, la Mauricie ressort bien fière de cette finale trifluvienne. On note une bannière d'esprit sportif en basketball masculin & en triathlon de même que de belles performances en BMX (2e rang total), cyclisme (3e rang total), golf, tir à l'arc, vélo de montagne, volleyball féminin & volleyball de plage masculin.

Charles Denis, athlète au premier bloc 1 en vélo de montagne et en cyclisme au bloc 2, sera le porte-drapeau lors de la cérémonie de clôture de ce soir.

Nous terminons ces 10 jours de compétitions avec le sentiment du devoir accompli et le cœur rempli de beaux moments! Nous sommes fébriles en vue de la 60e Finale des Jeux du Québec qui se tiendra à Blainville, à l'hiver 2026 !

Un merci spécial à vous, chers journalistes, pour la superbe couverture médiatique à laquelle nos athlètes ont eu droit pendant cette 59e finale des Jeux du Québec. De plus, nous ne pouvons passer sous silence la tonnes d'encouragements reçus de la part des trifluviens tout au long de cette finale, chez nous, en Mauricie.

- 30 -

Annoel Pellerin
Agente de communications - Mauricie
jdqmauricie@gmail.com ou 819-609-5052

